



Aprendamos con CINE

LA MAGIA DE LA FAMILIA

"Ser padres, madres o cuidadores es una responsabilidad hermosa y desafiante. Cada día tenemos la oportunidad de marcar la vida de nuestros hijos. Al mostrarles nuestra mejor versión, les enseñamos a soñar en grande y a trabajar duro por sus objetivos. Acompañemoslos en su camino, celebrando sus logros y apoyándolos en sus dificultades. Somos sus primeros maestros y sus mejores amigos."

¿Qué acciones concretas puedes implementar hoy mismo para ser un mejor ejemplo para tus hijos?



PASOS PARA UNA TARDE DE CINE EN FAMILIA

1. Tener un dispositivo disponible en casa con acceso a internet: celular, tablet, computador.
2. Ingresar al siguiente link: [enlace](#)
3. Escoger un espacio cómodo en casa.
4. Preparar una crispetas para acompañar la tarde de cine. Te compartimos una receta de crispetas de caramelo: [enlace](#)
5. Al finalizar la película, reflexionen juntos sobre la importancia de ser perseverantes.



EN BÚSQUEDA DE LA FELICIDAD

"En busca de la felicidad" es una conmovedora historia que narra la lucha de un padre soltero, Chris Gardner, por salir adelante en medio de la adversidad. A pesar de enfrentar la falta de hogar y la inestabilidad económica, Chris nunca pierde la esperanza de ofrecer un futuro mejor a su hijo. Su perseverancia y determinación, aun en los momentos más difíciles, se convierten en una fuente de inspiración, demostrando que con esfuerzo y dedicación es posible alcanzar los sueños más ambiciosos. Esta película nos muestra el poder del amor paternal y la importancia de ser un ejemplo para nuestros hijos, transmitiendo valores como la resiliencia, la perseverancia y la importancia de luchar por lo que se quiere.

Reflexionemos:

¿Qué valores crees que se destacan en la película y cómo pueden aplicarse a nuestra vida diaria?

COMING SOON



[ENLACE PORTAL](#)



COMING SOON

TIQUETES PARA REDIMIR

en casa

